

FIFA confía en la seguridad de Rusia para Confederaciones y Mundial



Zúrich, Suiza, 4 abr (RHC) La Federación Internacional de Fútbol (FIFA) manifestó hoy confiar en la seguridad de Rusia para la celebración de la Copa Confederaciones de junio próximo y el Mundial de 2018, tras el trágico acontecimiento en San Petersburgo.

“La FIFA y el comité organizador local tienen plena confianza en los preparativos y en el concepto integral de seguridad previsto para los próximos eventos”, aseveró un portavoz del ente rector de la disciplina.

Asimismo, la FIFA aseguró que no ve la necesidad de emplear medidas de seguridad adicionales en Rusia para dichos certámenes.

El mensaje llega después de que en la jornada de este lunes unas 14 personas fallecieron y otras 50 resultaran heridas debido a una explosión en un vagón del metro de San Petersburgo, una de las principales sedes de la Confederaciones y de la cita del orbe.

Precisamente, San Petersburgo será el escenario del partido inaugural y de la final de la Copa Confederaciones, a efectuarse del 17 de junio al 2 de julio venideros, mientras que albergará siete encuentros en la cita mundial del año próximo.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/126099-fifa-confia-en-la-seguridad-de-rusia-para-confederaciones-y-mundial>



Radio Habana Cuba